

M6 recherche une personne ou un couple devenu électrosensible suite à la pose du Linky pour un sujet dans le Journal Télé

25/09/2018

Bonjour,

M6 recherche une personne ou un couple devenu électrosensible suite à la pose du Linky pour un sujet dans le Journal Télé.

Si vous êtes dans ce cas et que vous acceptez de témoigner (reportage TV), merci de vous faire connaître à cette adresse :

appel_a_temoignage@electrosensible.org

Le tournage doit avoir lieu dans les prochains jours.

Vous remerciant par avance

L'équipe de Priartem / Electrosensibles de France

Association nationale P.R.I.A.R.T.E.M

Correspondance : P.R.I.A.R.T.E.M - Collectif des Electrosensibles de France; 5, Cour de la Ferme Saint-Lazare ; 75010 Paris
Email : [Cliquez](#) - Tél : 01 42 47 81 54
www.priartem.fr - www.electrosensible.org

Vos adhésions sont essentielles pour nous donner les moyens d'agir ! [Cliquez ici pour Adhérer.](#)
Plus d'informations [ici](#).

Le collectif a reçu des demandes de témoignages pour des reportages TV : il est important que nous saisissons toutes ces occasions pour faire parler de la problématique Linky...

Si vous avez des noms/coordonnées à faire passer.. :

1) Louis Aubert - Grand Reporter - 06 27 64 16 84 - France3 Provence-Alpes -

Louis.Aubert@francetv.fr

Il a une demande spécifique pour nous : un (ou plusieurs) témoignage d'un particulier à qui on a posé un Linky et qui a pu constater des impacts néfastes dans sa vie quotidienne (disjonctage, obligation de passer à un abonnement supérieur, etc....). Prévu pour une diffusion le 14/10 Si vous avez des noms de personnes concernées contactez-moi au plus vite (06.64.89.70.71)